IspCP nicht mehr unterstützt

Geschrieben von: Köhler IT-Services

Sonntag, den 14. November 2010 um 22:47 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 14. November 2010 um 22:48 Uhr

Das Administrationspanel IspCP wird ab sofort nicht mehr von uns eingesetzt und unterstützt. Neue Kunden haben nicht mehr die Möglichkeit, dieses Panel zu wählen. Weniger als 3% unserer Kunden entscheiden sich für dieses Panel. Hinzu kommen technische Nachteile, die sich durch den Einsatz von IspCP ergeben.

Aus wirtschaftlichen Gründen wird diese Oberfläche somit nicht mehr genutzt. Bestandskunden können ihren Account mit IspCP weiter nutzen und haben die Möglichkeit, kostenlos auf Confixx umzusteigen.